ほたるの郷もお正月がやってきました。

あけましておめでとうございます

こ家族の皆様におかれましては ほたるの郷です。

NEW YEAR 2025

健やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

おかげさまで、ほたるの郷も十一回目の新年を迎えることができ いつも温かいご支援をいただき誠にありがとうございます。 利用者の皆様、ご家族の皆様、そして地域のみなさま、

新年を迎え、令和七年が始まりましたが、現在、インフルエンザ などの感染症が全国的に広がっている状況です。

させていただいております。 ほたるの郷では、引き続き

利用者の皆様の安全を第一に考え、面会を一部制限

感染予防対策を徹底し、皆様が安心して過ごせる環境づくりに努めてまいります

そのため、

皆様が笑顔で生活できるよう頑張っていきます。 本年も引き続きほたるの郷・GHほたるでは、 利用者の

何卒ご協力の程お願いします。今年もよろしくお願い致します

Group home Hotaru



'25 にクリスマス会を行いました。

ります、今後どの様な感染状況になるかわ を第一に考え、現在面会を一部制限してお 状況です、 その ため、 利用者の 皆様の 安全 ザなどの感染症が全国的に広がっている かりませんが、継続して感染予防手徹底し グループホームほたるでは、インフルエン 本年もどうぞよろしくお願いします 対応をしていきます。



▲12/25 にクリスマス会を行いました。